



Elternbrief 8 mit Corona-Korrekturen

Dieses Jahr möchte ich unsere Band **Rattlesnakes** vorstellen, die am 24. Januar 2020 auf Anhieb den Regionalauscheid des Wettbewerbs „Jugend musiziert“ gewonnen hat - inklusive der begehrten Weiterleitung zum Landeswettbewerb (26./27. Juni in Spremberg). **Landeswettbewerb fiel aus**



Lilli Trabant, Jeremias Pfeiffer, Ben Kienappel, Felix Straube, Anton Schnelle, Julius Warneke

Das Konzert der Band im Kulturhaus Rathenow war mitreißend! Trotz Erkältung gab unsere Sängerin Lilli Trabant alles und die Juroren waren des Lobes voll über die 6 Neuntklässler aus Hohen Neuendorf und Bergfelde. Wir danken ganz besonders unserem Bandleiter und Arrangeur Thomas Heyn, wir bedanken uns beim Jugendklub Wasserwerk, der uns den Probenraum zur Verfügung stellt - und bei den Fachlehrern, denn alle Bandmitglieder haben an unserer Musikschule ihr Instrument gelernt. Die nächsten Auftritte der Band sind am **5. Juni beim Rathausfest in Mühlenbeck**, am **20. Juni beim Fest der Generationen in Bergfelde** und zur **2. Fete de la musique in Hohen Neuendorf**. **Alle Auftritte wurden abgesagt**. Weiteres Highlight 2020 wird das Konzert „**Klassik für Babies**“ am **13.12. um 11 Uhr im Rathaussaal** sein. Lehrer plus Schüler unserer Musikschule und Gäste spielen bekannte Stücke und stellen ihre Instrumente vor. Familien mit kleineren Kindern können sich entspannt auf Turnmatten niederlassen. Der Eintritt ist wie immer kostenlos.

Im Herbst planen wir einen Liederabend zum 30. Jahrestag der Wiedervereinigung. 19. Oktober, 17 Uhr im Rathaus Hohen Neuendorf.



Weiterhin möchte ich Sie zu unseren regelmäßigen öffentlichen Schülervorspielen einladen. Das kann ein guter Weg sein, um einen bestimmten Lehrer kennenzulernen oder Kinder an den Alltag einer Musikschule heranzuführen.

Mehr Neuigkeiten, alle Angebote, Unterrichtsorte und -zeiten, unsere Lehrer etc finden Sie auf unserer Webseite www.musikschule-hohen-neuendorf.de oder unter der Nummer 0177 6100424.

Mit den besten Grüßen

Beate Krause

Hohen Neuendorf, den 5. März 2020